60

NATIIVO / MIAMI

AMUEBLADOS DESDE \$300K

Un Santo Domingo: el DJ más rico del mundo Por qué un excelente trabajador no s es el mejor gerente?

Comunicado donde Dian declara contingencia es falso

Dinero

Estas son hoy las fortalezas y debilidades de la

economía nacional



ál es hoy el principal problema de la economía

nacional?

La baja diversificación exportadora que impacta variables como el **dólar** y aumenta la volatilidad de otros indicadores claves como el déficit fiscal, el **Producto Interno Bruto** (PIB) y la cuenta corriente.

La baja productividad y la falta de políticas encaminadas a mejorarla.

La falta de apoyo para hacer aprobar reformas estructurales.

Hogares gastaron 5,6% más en julio de 2019

¿Cuál su principal fortaleza?

ecomposición del déficit en cuenta corriente, que pasó de ser un de ulsado por el Gobierno a uno impulsado por el sector privado.

La fase de recuperación económica, que contrasta con el resto del mundo en

El consumo interno.

Sin muchas expectativas

La mayoría de los analistas financieros apoyan la explotación de crudo por mec de técnicas no convencionales como el fracking. También están convencidos de que el ambiente político y de opinión no facilitan que el país adopte esta tecnología.

Consideran que las proyecciones que han presentado hasta el momento autoridades y participantes del sector petrolero hacen suponer que en dos años o más el país habrán dado pasos más avanzados hacia la producción no convencional.



Ecopetro l'reportó en el primer semestre de 2019 utilidades no vistas desde ha seis años, al alcanzar \$6,2 billones. Sin embargo, su nombre está en la lista de privatizaciones que prepara el Gobierno.

- Por estas razones, América Latina no logra eliminar la pobreza
- Algo ve el Banco Mundial de la economía colombiana que nosot



El Gobierno planea enajenar activos de diversa indole, pero su estrategia todavia no es clara para los anolitas financieros. "Las netas planteadas hasta el momento son obtener 0,6% del PIB en 2019 y 0,8% en 2020, pero lucen difficiles de alonazar por tiempo. Este año se habia de una 'venta l'interna de activos, pasando del gobierno central a entes descentralizados. Si se vende Ecoperiol se logora la meta, pero el proceso no parece muy avanzado", opinan los analistas en el Banco de Bogotik.

A paso lento

¿El Gobierno podrá completar su programa de privatizaciones en los próximos 3 años?



ente: Las recomendaciones de inversión de este informe se basan en una cuesta realizada por Dinero entre el 8 y el 16 de agosto. Fue respondida por naza, Banco de Bogotá, Bancolombia, BBVA, Cigla Honor, Casa de Botsa, fondos, Davivienda Corredores, Feñra Valor, Fiduciaria Bogotá, Itaó, Protecció venir, Scotlabank Colpatría y Ultraserfinco.

0 COMENTARIOS

300

DOS > 🖋 CI

¿Es este un buen momento para comprar dólares?

Ante la turbulencia y la volatilidad de los mercados globales, el dólar ha sido una de las inversiones más rentables del último año, pues ha pasado de niveles altrededor de \$5.000 a \$3.400.

Es realmente conveniente la dolarización de la economía? Es este un buen momento para comprar dólares?

Por tanto, esta coyuntura demuestra y recuerda la importancia de tener invessiones en otras mondeda. Els invessionistas suelen taner un "seago hogari este se, la mayoria de su portafolio está cuorentrado en activos colaciela los cual se mueven de la misma manera en caso de problemas. Por tanto, siempre se recomienda diversificar y tener una exposición en dólares; afirman en Casa de Bolsa.





En lo corrido de 2019, el peso se ha desvalorizado 5,9% y se ha ubicado como una de las monedas más devaluadas del mundo.

Por tanto, esta coyuntura demunestra y recuenda la importancia de tener investiones en ortas monedas. "Las inventionistas suelen tener un "sego hogar", esto es, la mayoria de su portafolio está concerntado en activos locales los cuales se mueven de la misma manera en caso de problemas. Por tento, siempre se recomienda diversificar y tener una exposición en dolares", afirman en Casa de Bota.

Así cerraron los mercados una semana marcada por Arg

Si se presenta una desaceleración de la economía mundial, los inversionistas liquidan sus posiciones en países risegosos y se refugian en activos en dolares como bonos del teación bilodos. Estados Unidos Esta bace que, mientra las innoedes activos del mundo pierden valor, los que están en dolares se fortalezcan Por esta los expertes accendinado, que un partaficio moderado debe tener entre 20% y 30% en activos en el exterior. Más allá de esto es para perfeier más agresivos.

Según el promedio de los analistas, la tasa de cambio estará al final del año er \$3.274,36, lo cual implica una revaluación de la moneda respecto a los níveles actuales. No obstante, en Alianza estiman que el dólar va a estar fuerte durant tempo que dure la descaeleración cenomíca global y lo que se demore ner el ciclo de crecimiento de Estados Unidos, lo cual pueden tardar entre 6 y 12

Todos se preguntan hasta dónde llegará el dólar en Colombia

Por esto, ven más espacio para que la divisa suba a que bajo. Esto no significa en el camino no pueda haber caldas del dúlar por hechos puntuales que ofres oportunidades para compara. Recomiendan adquirir la divisa cando bordee \$3.500.°E dúlar es como un seguno de vida por si la so cosas se ponen mal. Pur omoneda extranjera en el oportafolio protege de la volatilidad y, si la scosas se recuperan no se piede mucho, explican los expertos financieros.

Todos se preguntan h

Por esto, ven más espacio para que la divisa suba a que baje. Esto no significa o en el camino no pueda haber caidas del dólar por hechos puntuales que offrese oportunidades para comprata Recomiendan adquirir la divisa cuando boder \$3.500.º El dólar e como un seguro de visto por a las cosas e poen mai. Tene moneda extranjera en el portafolio protego de la volacificad y si las cosas se

recuperan no se pierde mucho", explican los expertos financie

¿Es realmente conveniente la dolarización de la economía?

Es este un buen momento para comprar dólares?

- Un Santo Domingo: el DJ más rico mundo
- ¿Por qué un excelente trabajador no sie es el mejor gerente?
- Comunicado donde Dian declara contingencia es falso

VIDEOS MÁS VISTOS

LO MAS LEIDO

Es este un buen momento para comprar délares?

